



Jaime Maussan presentó ante diputados supuestos cuerpos de extraterrestres que habría analizado la UNAM

La Cámara de Diputados recibió a funcionarios nacionales y de los Estados Unidos para dar a conocer estudios e información sobre los Fenómenos Aéreos No Identificados

Por **Ximena Ochoa**

12 Sep, 2023

Compartir



Jaime Maussan presentó cuerpos disecados de presuntos aliens Captura: @Juan_OrtizMX

Por primera vez, México encabezó una audiencia pública sobre la información tanto nacional como en los Estados Unidos, Perú, Japón y Francia que **se conoce alrededor de los fenómenos** antes conocidos como Objetos Voladores No Identificados (OVNIS), ahora nombrados como Fenómenos Aéreos No Identificados (FANI, es español; UAP, por sus siglas en inglés).

La audiencia se llevó a cabo en la Cámara de Diputados y fue encabezada por **Jaime Maussan**, el presentador del programa *Tercer Milenio* y que lleva décadas investigando el fenómeno extraterrestre, además estuvo acompañado por el expresidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**.

[Jaime Maussan presentó ante diputados supuestos cuerpos de extraterrestres que habría analizado la UNAM - Infobae](#)